

Generar un trabajo colaborativo conjunto y desarrollar líneas de acción estratégicas entre el municipio de La Cruz y el CFT PUCV Campus Quillota fue el objetivo del convenio celebrado entre ambas instituciones y que permitirá que las y los estudiantes de esta casa de estudios realicen prácticas profesionales en los distintos departamentos del municipio crucino, entre otras varias acciones de cooperación mutua.

En la instancia estuvo presente la alcaldesa de La Cruz Filomena Navia, junto al Rector del CFT PUCV Benito Barros y María José Vargas, Vicerrectora de Desarrollo de la misma institución. Además, se contó con la participación de la directora del CFT PUCV Campus Quillota, Yanina Salinas y la Asistente Académica de la carrera TNS en Trabajo Social, Teresa Ruz y estudiantes de la misma especialidad.

Anuncio Patrocinado

Lo que se espera de este convenio es que CFT PUCV pueda aportar con sus capacidades y formación de Educación Técnica de Nivel Superior en directo beneficio de los vecinos y vecinas de la comuna de La Cruz, vinculándose con establecimientos municipales de la comuna para realizar orientaciones vocacionales, promover el emprendimiento local a través del Centro de Emprendimiento y trabajar la innovación y Transferencia Tecnológica.

Asimismo, se pretende capacitar a la comunidad crucina con una serie de talleres gratuitos como Excel básico e intermedio, servicio al cliente, jardinería y paisajismo, logística y almacenamiento, taller de soldadura y liderazgo comunitario. Junto con ello, se realizarán intervenciones en los territorios a través del programa “Ocupate”, donde alumnos y alumnas del CFT PUCV realizarán asesorías en materias sociales.



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**

A woman with long hair, wearing a red t-shirt, is shouting into a megaphone. The background is dark with colorful, glowing smoke or light effects.

Sobre el establecimiento de esta alianza, la alcaldesa de La Cruz, Filomena Navia, se mostró contenta, señalando su interés por establecer un vínculo y un trabajo colaborativo en las distintas áreas junto a la entidad educativa. “Tengo una muy buena experiencia con este CFT en relación a las alumnas que salieron, que fueron parte del voluntariado provincial en tiempos de pandemia. Es un CFT que tiene la posibilidad y la capacidad de crear buenos alumnos y sobre la base de esa experiencia tenemos mucho que hacer. Vamos a comenzar con las y los primeros alumnos en práctica y los vamos a recibir con muchísimo cariño y con todas las ganas de que puedan crecer y aprender en nuestra institución”. señaló la máxima autoridad comunal.

Respecto a la firma del convenio, Yanina Salinas, directora del CFT PUCV Campus Quillota valoró los esfuerzos de vinculación realizados en beneficio de los estudiantes y la comunidad crucina, agregando que “Para nosotros es un hito histórico y relevante en nuestro Centro de Formación Técnica (la firma del convenio) porque era uno de los municipios con los que no habíamos podido concretar un trabajo sistematizado. En La Cruz queremos trabajar con los colegios, tenemos una serie de talleres vocacionales, talleres para empresa y un co-work a disposición de la comunidad. Además, contamos con el Centro de Emprendimiento y un trabajo con nuestros estudiantes de TNS en Trabajo Social en el Centro Académico y Comunitaria “Ocupate”, donde orientamos sobre beneficios sociales”:

Benito Barros, Rector del CFT PUCV, enfatizó la importancia de la bidireccionalidad en el proceso formativo de los futuros Técnicos de Nivel Superior: “La integración del proceso formativo de nuestros alumnos se tiene que complementar con el trabajo en las comunidades, en las fuerzas vivas y las autoridades que tienen un compromiso social de generar el crecimiento económico, oportunidades laborales, de emprendimiento y empleo, así para la comunidad se transforma en un trampolín futuro, y para nosotros, en un sistema de formación complementaria para nuestros estudiantes”.

En este mismo sentido, la directora del Campus Quillota agregó que “de esta manera, al lograr vincularse con el mundo externo, ellos logran transformarse en profesionales de punta y poder ser un mejor aporte para quedarse en la zona. Queremos que nuestros futuros Técnicos de Nivel Superior se queden acá”.

y tú, ¿qué opinas?